
令和５年度 第２回 環瀬⼾内海地域交流促進協議会
開催結果（概要）

１．日 時 令和６年３⽉２２⽇（⾦）１３︓３０〜１５︓３０

２．場 所 サンポート高松合同庁舎 北館１３階 １３０６・１３０７会議室

３．出 席 者 別紙のとおり

４．議事内容 （１）令和５年度 第１回協議会開催結果（概要）

（２）新たな⾼速道路料⾦に関する基本⽅針の改定

（３）各団体の取組成果・取組予定

（４）環瀬⼾内海地域における観光流動

５．主な意⾒

○本四⾼速の現⾏料⾦⽔準が継続される中、２０２５年には⼤阪・関⻄万博を控えており、今後より一層、本州、四国

間のさらなる交流⼈⼝拡⼤に向けた交流促進策を進めていくことが重要。

○瀬⼾内海を周遊してもらう⾯的な取り組みを⾏っていきたい。

○ＤＸを活⽤した受⼊側の⽣産性向上や補助⾦を活⽤した施設の改修等は、⼀帯で広げていければ良い。

○通過されるところがあるので、宿泊していただけると交流や滞在に繋がり、更に活性化することが期待できる。

○インバウンドの取り組みに関しては、環境の整備が大事であり、現在進めている整備を引き続き実施いただきたい。

○各団体からの報告に加え、会議として意味を深めていくためには、例えば、平日における観光連携を強化してい

く取り組み、あるいは、⼈材不⾜に対するＤＸでの取り組み、インバウンド対策における取り組み、２０２５年⼤阪・

関⻄万博に向けた連携等、ある程度テーマを絞り込んで、各団体から意⾒を出していただくと議論が深まりやすい。

○ある程度テーマを絞って、次へ発展するような会議にすることで、本協議会が生きてくるという印象がある。
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令和５年度 第２回 環瀬⼾内海地域交流促進協議会
委員及び出席者名簿

令和６年３⽉２２⽇（⾦）１３︓３０〜１５︓３０

出席者

団体名 役職 氏名 役職・氏名

四国経済連合会 会⻑ 佐伯 勇⼈ 四国経済連合会 会⻑ 佐伯 勇⼈

四国経済連合会 観光振興委員会委員⻑ ⼭元 文明 （欠席）

四国経済連合会 産業振興委員会委員⻑ ⼤塚 岩男 （欠席）

（一社）中国経済連合会 会⻑ 芦谷  茂 【代理】（⼀社）中国経済連合会 常務理事 ⼭本 晋司

兵庫県 副知事 服部 洋平 【代理】兵庫県 ⼟⽊部次⻑ 宇野 文章

岡山県 副知事 横田 有次 【代理】岡⼭県 ⼟⽊部⻑ ⻑尾 俊彦

広島県 副知事 玉井 優子 広島県 副知事 玉井 優子

徳島県 副知事 志田 敏郎 【代理】徳島県 県⼟整備部副部⻑ 林 博信

香川県 副知事 ⼤⼭  智 香川県 副知事 ⼤⼭ 智

愛媛県 副知事 田中 英樹 【代理】愛媛県 道路都市局⻑ 橋本 博史

高知県 副知事 井上 浩之 【代理】⾼知県 ⼟⽊部⻑ 荻野 宏之

四国運輸局 局⻑ 石原 典雄 【代理】四国運輸局 観光部⻑ ⼩倉 ⼀仁

中国地方整備局 局⻑ 中﨑  剛 【代理】中国地⽅整備局 副局⻑ 岩崎 福久

四国地方整備局 局⻑ 佐々木淑充 四国地⽅整備局 局⻑ 佐々⽊ 淑充

本州四国連絡⾼速道路（株） 代表取締役社⻑ 後藤 政郎 本州四国連絡⾼速道路（株） 代表取締役社⻑ 後藤 政郎

⻄⽇本⾼速道路（株） 四国⽀社 ⽀社⻑ 布川 勝正 【代理】⻄⽇本⾼速道路(株)四国⽀社 副⽀社⻑ 後藤 由成

⻄⽇本⾼速道路（株） 中国⽀社 ⽀社⻑ 赤松 邦康 ⻄⽇本⾼速道路（株） 中国⽀社 ⽀社⻑ 赤松 邦康

委員名簿
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